

Abendkassenzuschlag wird abgeschafft - Informationen zum Einlass

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Sonntag, den 30. September 2018 um 02:02 Uhr



Die Eisbären Regensburg haben den in der vergangenen Saison eingeführten Abendkassenzuschlag mit sofortiger Wirkung wieder abgeschafft.

"Aufgrund der Erhöhung des Print@home-Zuschlages durch unseren externen Dienstleister möchten wir versuchen, die Mehrkosten für unsere Fans abzufedern. Daher schaffen wir ab sofort den Abendkassenzuschlag ab," so Eisbären-Geschäftsführer Christian Sommerer.

Die Eisbären Regensburg bitten alle Abendkassenkäufer, etwas längere Anstehzeiten zu entschuldigen und dementsprechend zeitlich einzuplanen. Die Abendkassen öffnen am Sonntag gegen die Starbulls Rosenheim 90 Minuten, die Arena 60 Minuten vor Spielbeginn.

In der vergangenen Woche fand ein Treffen zwischen Ordnungsamt, Polizei, der das.Stadtwerk.Donau-Arena, AF Security, dem Sicherheitsbeauftragten, dem ehrenamtlichen Ordnungsdienst sowie dem Geschäftsführer der Eisbären statt. Hier eine Zusammenfassung der wichtigsten Punkte:

- Die Abendkassen öffnen jeweils 90 Minuten vor Spielbeginn, die Arena 60 Minuten vor Spielbeginn.
- Für die Dauerkartenbesitzer wird es am Eingang Ost einen eigenen Dauerkarteneingang geben.
- Fahrzeuge dürfen nicht in Feuerwehranfahrtszonen oder unberechtigt auf Behindertenparkplätzen abgestellt werden.
- Fluchtwege und Durchgänge sind von Kinderwägen frei zu halten. Kinderwägen sind in in den Schrägen unter den B-Blöcken abzustellen.
- Der VIP-Eingang Nord unter B9 darf ab sofort nicht mehr als Ein- oder Ausgang für Raucher aus dem Arena-Bereich benutzt werden. Diese müssen in den dafür vorgesehenen Raucherbereichen rauchen.
- Den Anordnungen der Polizei, der Security und der Ordner ist Folge zu leisten.

Die Eisbären Regensburg freuen sich auf eine erfolgreiche Saison und hoffen auf einen reibungslosen Ablauf bei den Heimspielen in der das Stadtwerk.Donau-Arena.